

Einheitliches Unternehmenskonto

Bund nimmt als Pilot teil

[26.05.2021] Als einer der ersten Piloten wird der Bund am einheitlichen Unternehmenskonto auf ELSTER-Basis teilnehmen. Im Juni soll die Lösung bereitgestellt werden und das Organisationskonto des Nutzerkontos Bund ablösen.

Der Bund wird als Pilot am einheitlichen Unternehmenskonto auf ELSTER-Basis [\(wir berichteten\)](#) teilnehmen. Wie das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) mitteilt, wird die Lösung in Kürze bereitgestellt und mit Inbetriebnahme das Organisationskonto des Nutzerkontos Bund ablösen. Der Organisationskonto-Teil des Nutzerkontos sei bereits im April eingestellt worden. Im Juni soll die Pilotphase starten. Das Nutzerkonto Bund bleibe für Bürgerinnen und Bürger aber produktiv und weiterhin nutzbar, da Organisationskonto und Nutzerkonto getrennte Konten darstellen. Eine Anmeldung im neuen zentralen Unternehmenskonto könne nach Produktivsetzung unter www.meinUP.de erfolgen. Unternehmen sollten hierfür bereits vorhandene ELSTER-Zertifikate nutzen können, kündigt das BMI an. Im Februar 2020 hat der IT-Planungsrat beschlossen, ein einheitliches Nutzerkonto für Organisationen, insbesondere für Unternehmen, auf Basis der in der Steuer bewährten ELSTER-Technologie zu entwickeln. Damit wurde laut BMI der Forderung der Unternehmensverbände nach einem einzigen Zugang zu digitalen Dienstleistungen der Verwaltung (Single Point of Contact) Rechnung getragen.

(ve)

Weitere Informationen zur Nutzung des Unternehmenskontos

Stichwörter: CMS | Portale, Bund, Einheitliches Unternehmenskonto, ELSTER